

Fitch Ratings ratifica calificación para deuda soberana de México en BBB-

Fitch Ratings destacó que las finanzas públicas de México se mantienen con mejor desempeño que economías similares

NOVIEMBRE 17, 2021

Fitch Ratings ratificó la **calificación crediticia** para la **deuda soberana** de **México** en **BBB-** con perspectiva estable, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

La agencia calificadora destacó que las finanzas públicas de México se mantienen con mejor desempeño que economías similares y que el avance de la vacunación contra COVID-19 mitiga los riesgos asociados al desarrollo de la pandemia.

La relación deuda pública/PIB está muy por debajo de la mediana de países con la misma calificación. Además los ingresos tributarios se han fortalecido, destacando la recaudación del IVA dada la sólida recuperación económica.

Considerando el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2022 Fitch Ratings prevé que la base tributaria se incremente por las medidas para incentivar a pequeños contribuyentes a incorporarse a la formalidad.

La Secretaría de Hacienda añadió que el informe de la agencia calificadora destaca el manejo proactivo e innovador de la deuda por parte del Gobierno Federal, lo que ha permitido mejorar el perfil de vencimientos de la deuda con un alto porcentaje de denominación en moneda local, lo que reduce el impacto de riesgos externos.

La ratificación, concluyó la SHCP en un comunicado, ayuda a preservar el acceso favorable para el sector público y privado a los mercados financieros internacionales y nacionales.